



info@twodotzero.agency

Two.Zero Press Release

Fundación de Two.Zero

Two.Zero emerge como un centro de talento e innovación en la era digital



FUNDACIÓN DE TWO.ZERO: UNA NUEVA ERA DE TALENTO E INNOVACIÓN

Barcelona, enero de 2024 – Fundada por un equipo de expertos con experiencia en consultoría, estrategia

corporativa y tecnología – incluyendo a David Andrés, Pablo Roca y Mathieu Bertrand – Two.Zero aporta una combinación única de experiencia y pasión por fomentar el crecimiento. Su objetivo es empoderar a los estudiantes no solo durante su etapa universitaria, sino también antes y después, ofreciéndoles oportunidades para desarrollar habilidades prácticas y conectarse con empresas que buscan soluciones innovadoras y digitales.

A través de esta fundación, Two.Zero reafirma su compromiso de apoyar el desarrollo profesional de las nuevas generaciones, al tiempo que ayuda a las empresas a conectar con talento joven y adaptarse a la digitalización.

Two.Zero es una agencia de innovación con sede en Barcelona que ofrece servicios digitales integrales para empresas, así como programas de formación y educativos para compañías y universidades. Como creadores de Applai, la plataforma diseñada para conectar a jóvenes profesionales con oportunidades de carrera, Two.Zero está impulsada por un equipo joven y dinámico, dedicado a asegurar que la digitalización llegue a empresas de todos los sectores. A través de soluciones personalizadas e iniciativas visionarias, Two.Zero empodera a las organizaciones para mantenerse competitivas y abrazar el futuro del trabajo.

¡Déjanos ayudarte a ser tu versión 2.0!

<https://twodotzero.agency>

info@twodotzero.agency



Two.Zero